

Ministre d'Etat
Rome

Vienne 10 Jan.-94

H. 24. J'ai communiqué confidentiellement à Kotschy la nouvelle provenant du Roi Charles. Kotschy m'a dit qu'il ne sait rien qui puisse la confirmer. Il croit possible que le mouvement de Sicile soit en quelque relation avec les anarchistes et socialistes de France et d'ailleurs. Mais il ne pense pas que le govt. français y soit mêlé, si que le mouvement de troupe française sur la frontière italienne y ait rapport. L'explication parvenue à Kotschy de source française sur les espions antifascis à la frontière Italienne est que celles-ci ne sont que le complément du système de défense déjà adopté sur la frontière de l'Est.